

## **A GUSTO, PARA CRITICAR**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 24-9-2012 10:54:02

Momentos, poco en tanto tiempo, pero valen por el tiempo todo.  
Momentos de felicidad que alimentan, nuestra alma.  
Momentos que perduran hasta la eternidad.  
Momentos que se no pueden describir, que solo se sienten.  
Momentos son la parte más difícil del sentir.  
Momentos tristes, dolorosos, alegres, imprevistos, que nos dan el verdadero sentido de la vida.  
Todos juntos en nuestro caminar, por la carretera de la vida, son ellos, que nos dan fuerzas, desanimo, voluntad de seguir, desanimo para no andar mas.  
Aparecen, sin contar, marchan sin decir adiós, no tienen duración marcada, ni comienzo ni fin.  
Ciertas personas, cuando digo algo que nunca habían pensado en ellas, quedan un poco confusas.  
Normal.  
De verdad, soy de cuerpo e mente, muy irrequieta, no paro, me gusta saber e hacer de todo.  
Canso, a quien vive conmigo, paciencia, no cambio, aun hoy en telediario, hablaban que no debemos tener rutina, que tenemos que hacer gimnasia al cerebro, escribiendo, haciendo cuentas a mano, leyendo documentación e otras tantas cosas.  
A ver: nadie me ha enseñado a trabajar con el ordenador, aprendí sola, con muchos engaños, aprendí lo básico.  
Escribir en castellano tampoco, lo hago mal pero lo hago como sé, sin vergüenza, simplemente intento, hacerlo cada vez mejor.  
Cocinar e inventar comidas nuevas, también, decoración, de carpas, arreglando centenas de centros para trecientas o mas personas, encargar la cantidad necesaria, quitar medidas para alfombras, cortinas, quitar el carnet sin clases, de conducción, andar en bici, sin ayuda, hacer vino, podar, quitar leche de las vacas, ser Madre, ama de casa, esposa, aceptar la edad e no importarme, seguir buscando cosas para aprender, siempre, cambiar el horario de todo, nunca he respetado el reloj.  
Trabajando siempre, quieta solo durmiendo, ni me muevo. Como me acuesto, me levanto. Dormir, ya hubo tiempo que el medico quería darme unas pastillas para dormir, me he negado, hoy, me acuesto e duermo seguido, profundamente, las horas que mi cuerpo quiere.  
Nada escribo en papeles para no olvidarme, no, en la cabeza si, lo pongo todo.  
Así que con satisfacción, siento que me he adelantado, a las modernas descubiertas de los sabios.  
Intento en lo que escribo, nunca cerrar la puerta al cambio, por muy malo que lo pase, siempre queda la esperanza, para mañana e pienso que algunas personas las ayuda a repensar como están llevando la vida. Ya tuve pruebas en los comentarios que me mandan, agradeciendo la fuerza que cogieran al leer, mis pensamientos e reflexiones.  
Puedo decir, no he conseguido muchas cosas, con pena mía, algunas es imposible, otras quizá lo intente.  
¡Tantos años e aun no me aburrí de mi! Es buena esta aceptación, es estar en la realidad, saber e ver los cambios en mi cuerpo e no rechazarlos. Al revés tener gusto en ellos.  
Así, estoy en el camino cierto para llegar al fin, sin ignorancia, ni engañada.  
Sabios, ¡cuanto me gustaría un día cambiar mis pensamientos con los vuestros! Quería respuestas a muchas cosas, quería saber un poco más.  
Presunción e agua bendecida, cada uno toma la que quiere. Esta frase es para mí.  
Oporto, 20 de Setiembre de 2012  
Carminha Nieves